

Patrick Gumbel erkämpfte sich den 1. Platz bei der Südwest - Deutschen Meisterschaft in Saarbrücken

Wieder schaffte es der 16-jährige Mannheimer Patrick Gumbel, vom 1. Viernheimer Karate-Dojo, bei der Südwest - Deutschen Meisterschaft, am 06.04.2008 in Saarbrücken, auf Platz 1. Patrick Gumbel sicherte sich in der Disziplin Kihon Ippon Kumite, in der Gruppe der 15-17-jährigen, in spannenden Zweikämpfen durch technisch präzise und ausdrucksstarke Vorführungen den Titel des „Südwest- Deutschen Meisters“. Unter 205 Teilnehmern musste er sein Können beweisen. Somit setzt sich der Erfolg des Feudenheimers fort. Den Titel des Deutschen Meisters errang er bereits im November 2007 bei den Deutschen Meisterschaften in Hennef. Die diesjährigen Deutschen Meisterschaften finden am 22. November 2008 in Tauberbischofsheim statt, wo es gilt den Titel zu verteidigen.

Vom 1. Viernheimer Karate-Dojo waren weiterhin am Start: Rachel Heidelberg, Rebecca Reber und Claudio Lico. Sie mussten sich der starken Konkurrenz leider geschlagen geben. Wer sich für Karate näher interessiert kann beim 1. Viernheimer Karate-Dojo zu jeder Zeit ein kostenloses Probetraining absolvieren. Nähere Infos erhält man werktags ab 17 Uhr unter der Telefonnummer: 0 62 04/96 95 00 oder direkt im Dojo in der Industriestraße 20-22.



Bilduntertitel: Patrick Gumbel bei der Siegerehrung